

季刊

フローラ

第47号

目
次

- ② 管理課長挨拶／職員紹介
- ③ フローラギャラリー／インスタグラム始めました！
- ④⑤ フロアより
- ⑥ フローラニュース・寄贈・あとがき

管理課長あいさつ

管理課長 下小路 尚樹



少し前の話になってしまいますが、今年の桜は各地で観測史上最も早い開花となりました。当施設でも短時間ではありましたが、施設脇を流れる馬見ヶ崎川沿いの桜並木へ3年ぶりの花見を行いました。桜を見て「数年ぶりに見た。きれいだなー」と感激して涙を流すご利用者もいらっしゃいました。日本人が桜を好きな理由のひとつとして「暖かい春の訪れの象徴」が挙げられます。寒さと雪で長期間閉ざされた生活を送らざるを得ない冬を超え、待ち望んだ暖かい春が訪れます。このように待ち望んだ春を象徴する花だからこそ、桜に対して特別な感情を持っているのかもしれません。2020年3月に山形県で新型コロナウイルス感染症が初めて確認されてから、様々な面において制限のある生活を余儀なくされてきました。3年にも及ぶ制限のある生活が少しずつ緩和され、コロナ禍前の生活が戻りつつあります。そのような経過が、桜を楽しみにする感情と重なり、今年の桜は特別に感じたのかもしれません。

当施設のご利用者は、新型コロナウイルス感染症に罹患すると、重症化等のリスクが高い方が多く入所しています。そのため、感染対策は継続しておりますが、今後状況に応じて検討してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

職員紹介



齋藤 晴美

昨年、特養山静寿へ異動になりましたが、今年4月からまたフローラさいせいでお世話になることになりました。

この一年間は自分にとって、仕事での環境の変化や、家族の介護等、公私共に大きな変化があった年でした。

多くの出会いの中で、色々な考え方がある事や、よい方向に進むためには考え方を前向きに変換することが大切である事を学ばせて頂きました。

コロナ禍で、フローラにも多くの変化があったことだと思います。4月から日々の業務に携わりながら、皆さんのが一年間努力されたことが随所に感じられる毎日です。コロナ禍や時代の変化の中で“変わらなければならないこと”“変えるべきではないこと”を見極めながら、自分にできることにしっかりと取り組んでいきたいと思います。

フレッシュさには欠けますが、皆さんと一緒にフローラで働く環境に感謝の気持ちをもって頑張っていきますので、今後ともよろしくお願ひします。

渡邊 桃羽

4月から山辺高等学校の福祉科を卒業し、フローラさいせいの4階へ配属になりました。これから利用者の方と関わっていく中でより良く、私にあった介護を見つけていくために日々の観察を大切にしていきたいと思っています。まだ慣れないことばかりでご迷惑おかけすることもあると思うのですが、精一杯頑張りたいと思います。これからよろしくお願ひします。



フローラギャラリー

山形済生病院本館2階の連絡通路「なでしこギャラリー」に、当施設の職員が撮影した写真や利用者様のレクリエーションのご様子などの写真を『フローラギャラリー』と題して展示しました。



フローラさいせいの関係の方はもちろん、済生病院に入院中の患者さんやご家族が足を止めて眺めてくださっている姿を見て、大変嬉しく思いました。机に置いている自由記載のノートには、見て下さった方の心温まるメッセージが綴られており、わたしたちも「やってよかった！これからも頑張ろう！」と力を貰い、励みになりました。今後も皆様に楽しんでいただけるよう、そしてフローラさいせいを身边に感じていただけるよう頑張りますので、ぜひ見ていただけると嬉しいです。

インスタグラム はじめました！

フローラさいせいでは、公式インスタグラムをはじめました。日々の様子や、介護の魅力などを出来るだけ身边に感じていただけるように発信してまいります。写真掲載につきましては、許可を頂いた方のみ使用しております。



たくさんの フォロー
お待ちしております！



フロアより



お花見

満開の桜の下でパチリ♡
天候にも恵まれました。





日常の
ひとコマ



ロールケーキに
かざりつけしました



生クリームを
たっぷり♪



ほら!
キレイに
できたでしょ!



笑顔咲く！3年ぶりのお花見

2020年に国内で初めて「新型コロナウイルス」の感染が確認されてから3年が経過しました。この3年私たちの生活は一変し、多くの我慢を強いられてきました。施設内においても、面会の制限やレクリエーション活動の制限など当たり前の日常が非日常へと変化していきました。

そんな中でも、利用者様に楽しんでもらえるような工夫を凝らしたイベントを企画し行つてきましたが、今春、ついに、3年ぶりとなる屋外でのお花見を実施することが出来ました！利用者様からは喜びの声が多数聞かれ、桜以上に満開の笑顔を咲かせることができました！



寄贈

パルスオキシメータ(20個)を寄贈していただきました。
ありがとうございます。

山形県老人保健施設協会 様

フローラのSNSは

こちらから

Check!

[公式YouTubeチャンネル]

【ブログ】



[Instagram]



苦情

今回は特に
ありません
でした。

あとがき



新型コロナウイルス感染症の法的な位置付けが、5月8日より季節性インフルエンザと同じ「5類」に移行しました。私たちの日常でもコロナ前の光景に戻る大きな節目を迎えるました。（今号に掲載しました入居者様とのお花見は、3年ぶりの実施となりました。見上げられた表情がなんとも印象的でした！）

平時へ移行し、各イベント、スポーツ、大会等の通常開催が行われて來ております。

汗ばむような季節も多くなりましたので、皆さん体調管理とこまめな水分補給を行い、熱中症対策も忘れずにお願いします！

フローラ第47号 発行日／令和5年6月10日 発行／フローラさいせい 発行責任者／折田博之
広報委員会／山田沙也加・櫻井巧・佐藤真美・佐藤悟・會田幸浩
早坂隆幸・皆川純一・東根由紀子・倉持勝一・園邊千代子

TEL 023-664-1556 FAX 023-664-1557